

2021 January
Vo1. 186



みすみ公民館こうほう

Misumi community center relations

HAPPY NEW YEAR 1月号



2020年を振り返って・・・

今年は、コロナウィルスの影響で学校の休校、公民館休館、行事の中止など今までに経験したことのない状況が続き、生活の様式が一変した1年でした。しかしながらも、いくつかの行事は感染症対策を行ったうえで一致団結し成功したものもありました。会いたい人にも会えない、行きたいところにも行けないといった辛いことも多くありましたが、家族との時間が増えた人、掃除や料理に力を入れることができた人など・・・家にいる時間が増えたからこそできたこともあったのではないのでしょうか。まだまだ終息の兆しは見えませんが、2021年はコロナウィルスが終息し、皆が安心して健幸な生活ができるようともに頑張りましょう。

2021年もどうぞよろしくお祈りします！！

明倫小・浅田小 持久走大会

12月1日（火）明倫小・浅田小それぞれで持久走大会が行われました。持久走大会は、全児童が参加し、低・中・高学年ごとで走る距離が異なります。明倫小は、ふれあいパークで行われ高学年は400mトラック2周とジョギングコース2周の2.2kmを走りました。浅田小では清風記念館をスタート・ゴールとし、高学年は3kmを走りました。参加した児童は得意・不得意関係なく、全員が最後まで諦めずに走り抜きました。また、応援する児童も学年の枠を越え、学校が一体となって走っている児童に声援を送っていました。



三隅保育園・宗頭幼稚園 発表会

三隅保育園で12月5日（土）発表会が行われました。この発表会は、全ての組の園児が参加し、日頃の練習の成果を披露しました。発表会は、保護者の方の人数の制限をして組ごとに入れ替えをするなど感染症対策を行い実施しました。

宗頭幼稚園では11月21日（土）に上地区健康管理センターにて発表会が行われました。宗頭幼稚園は8人という少人数ですが、この日のために皆で一生涯懸命練習しました。また、会場にはコロナウイルス終息を願ったアマビエが飾られたり、今年流行ったアニメの衣装を着た園児たちが登場するなど今年1年を感じとれる充実した発表会となりました。



三隅中学校 恩返しプロジェクト「駅舎清掃」

12月18日（金）中学生による駅舎清掃が行われました。これは3年生による恩返しプロジェクトの一環で、コロナ禍でなかなか行事がなく、地域の方とのふれあいが少なかったため、地域貢献が目的として行われました。この日は、三隅中から三隅駅までの間ゴミ拾いをしながら移動し、駅で清掃をしました。参加した生徒は、「道路にはペットボトルやたばこのゴミが多かった。みんなで掃除をすると気持ちがいい」という感想が聞かれました。また、恩返しプロジェクトは清掃以外にもあいさつ運動が行われたそうです。



【 1 2 月 寿 大 学 】

12月11日（金）、三隅保健センターにおいて12月寿大学を開催しました。

今回は、教養講座としてドリームサポートコーチング代表の河村大輔さんをお招きし「青春とは心の様相を言うのだ」と題して講演いただきました。

コーチング理論の実践により目標達成や課題解決に大きく力を発揮できることや、自発性・創造性を高めることができ、それらは個々の心の在り方が深く関わっているとのことでした。

受講生からは、「年齢を理由にして限界をつくらぬよう心がけたい」「生涯青春で頑張りたい」などの感想が聞かれました。



ともだち広場 『mBot であそぼう！』

12月12日（土）、長門市しごとセンターで第2回ともだち広場が開かれました。今回はNPO法人つなぐの協力で、「mBot であそぼう」と題してプログラミングロボット教室が行われ、小学生8名とその保護者が参加し、高校生ボランティアに指導をしてもらいました。教室ではそれぞれがタブレットを使用し、自身でプログラミングをしてロボットを動かしました。小学生にプログラミングは難しいのでは・・・という心配は全く無用で、最年少の1年生もロボットを上手に動かすことができました。保護者の方の中には、やりたいことを次から次へ考え、夢中で取り組んでいる我が子の姿に驚いている方もいらっしゃいました。プログラミング教室を通じて、子どもから大人まで幅広い世代の方が交流し、またプログラミングに興味を持つきっかけになったと思います。



第5回夢プラン策定委員会開催

12月15日（火）三隅農業者トレーニングセンターで、第5回夢プラン策定委員会が開催されました。福祉・環境・教育文化・地域振興・防災・観光産業の6グループに分かれて、事業計画書を作成し、各部会ごとに発表が行われました。計画書の中には、「エリアを絞って交通対策の実証実験をしたい」や「人口減少が進む中、三隅地区の良さなどをSNSで広めたり、パンフレットを作るなどして移住者を増やしたい」、「災害等に備えて、三隅地区のいろいろな場所にカメラを設置したい」などの意見がありました。この計画書は今後事務局でまとめ、計画実行に向けて協議していく予定です。



【県ベスト4！明倫小タグラグビー】

11/29(日) 山口市で山口県小学生タグラグビー選手権大会が行われました。この大会には、明倫小学校の4～6年生で編成された「明倫ブラックファイヤーズ」が出場しました。明倫小は、予選2試合を勝ち進み、市内の小学校の中で唯一決勝リーグへ進出しました。決勝リーグでは県内の強豪チームに惜しくも敗れてしまいましたが、見事県4位という素晴らしい成績を収めました。また、6年生の大下遥子さんは女子の最優秀選手賞に選ばれました。

～出場メンバー～

- (6年) 有馬 岳秀
- (6年) 大下 遥子
- (6年) 小林 あかり
- (6年) 谷村 悠斗
- (5年) 磯本 悠貴
- (5年) 南部 司
- (4年) 大下 泰平



【地域おこし協力隊コラム】

三隅林業研究グループのながとりっチャコールプロジェクトの経過報告です。

今回の炭焼きでは、前回うまくいかなかった炭窯の問題点を修正した上で再度集材・運搬・炭焼きを行った所、前回のような燃焼不良による炭化不足等のトラブルもなく、商品として販売できそうな炭が出来上がりました。

今回の炭の一部はちくぜんさんの方で利用していただけるみたいで、この炭で焼いた焼き鳥がどこまでおいしくなるのか非常に楽しみです。



炭焼き前



炭焼き後

年末年始のお知らせ

三隅公民館（農業者トレーニングセンター）及び宗頭文化センター、各体育施設は12月29日（火）～1月3日（日）まで休館となります。また、各学校施設は12月28日（月）～1月4日（月）まで閉庁となります。

（※三隅総合運動公園についてはグラウンド以外のジョギングコースは使用可です。しかし、管理人は不在となります。）

みすみ教養大学についてのお知らせ

2月6日（土）立志式後に予定しております、みすみ教養大学の講演は、例年一般の方の入場可としておりますが、今回の講演においては三隅中学校生徒・保護者のみとさせていただきます。よろしくお祈りします。

文芸コーナー

三隅短歌会

テレビ見て新聞読んで一日を

ことなく過ごす老いの幸い

松野 美津子

遠つ国の月夜の滝に現れる

虹いまもなお見せてくれしか

立間 雅子

いつになく厨に老母がきびきびと

孫が好物所望せしとか

河野 真理子

集金の札の折りじわ手でのばし

思いをはせる札の旅路に

河村 民子

三隅地区の世帯数と人口【R2. 11. 30 現在】

世帯数 2, 388世帯(±0世帯)

人口 男性2, 364人(+3人) 女性2, 764人(±0人)
合計5, 127人(+3人)

【編集協力】

三隅公民館企画運営委員会広報部

<https://www.city.nagato.yamaguchi.jp/soshiki/42/>
↑公民館情報をホームページに載せています

三隅公民館広報 ～第186号～ 令和3年1月1日（金）発行
<<発行元>>〒759-3803 山口県長門市三隅下518番地
長門市三隅公民館 TEL: 0837 (43) 0811 FAX: 0837 (43) 2443

【地域の情報をお寄せください】

地域での出来事やサークル活動など、広報で紹介したい情報等がありましたら公民館までお知らせください。